



11 décembre 2024

Aux: Parents élèves en 2<sup>ème</sup> année  
To: Parents of students in 2<sup>nd</sup> year

**SUJET: Choix pour les élèves qui passent en 3<sup>ème</sup> année au mois de septembre 2025.**

**SUBJECT: Subject choices for pupils going into 3<sup>rd</sup> year in September 2025**

Chers Parents,

Vous trouverez en annexe une feuille d'information sur les choix à faire pour les élèves qui passent en 3<sup>ème</sup> secondaire au mois de septembre prochain.

Nous vous prions de bien vouloir remplir le **formulaire en ligne** via le lien mentionné dans le mail pour le **19 janvier 2025**.

Nous vous prions d'agréer, chers parents, l'expression de nos sentiments distingués.

Dear Parents,

In attachment to this letter, you will find the information concerning the subject choices for pupils going into 3<sup>rd</sup> year next September.

Could you please fill in the **online** form via the link mentioned in the mail by **January 19<sup>th</sup>, 2025 latest?**

Yours faithfully,

M. SCIBERRAS  
Directrice/or

P. GARRY  
Directeur adjoint/Deputy Director

M. VOS de Wael  
Coordinatrice/or S1-S4

Les Ecoles Européennes offrent aux élèves de **3<sup>ème</sup>** année les matières obligatoires suivantes :

- Langue 1 \_\_\_\_\_ 4 périodes
- Langue 2 \_\_\_\_\_ 4 périodes
- Langue 3 \_\_\_\_\_ 3 périodes
- Mathématiques \_\_\_\_\_ 4 périodes
- Sciences naturelles \_\_\_\_\_ 4 périodes
- Sciences humaines \_\_\_\_\_ 3 périodes
- Éducation physique \_\_\_\_\_ 3 périodes
- Religion/morale \_\_\_\_\_ 2 périodes
- Art \_\_\_\_\_ 2 périodes
- Musique \_\_\_\_\_ 2 périodes

et **un choix** parmi les 3 possibilités ci-dessous :

- Latin \_\_\_\_\_ 2 périodes
- ICT \_\_\_\_\_ 2 périodes (possible pour tous sauf ceux qui suivent déjà le cours de latin).
- Pas d'option

Attention : **Si un(e) élève suit déjà le cours de latin en s2, il/elle doit le continuer en s3.**

L'élève arrive à un total de

- ✓ **31 périodes** (pas d'options)
- ✓ **33 périodes** (ICT ou LAT)

Un cours complémentaire de 2 périodes est possible mais pas obligatoire :

- **Grec ancien** (2p) réservés aux élèves de la section grecque
- **Autres langues nationales (ONL) :**
  - o **ONL Finlandais** pour les élèves d'origine finlandaise
  - o **ONL Suédois** pour les élèves d'origine finlandaise
  - o **ONL Irlandais** pour les élèves d'origine irlandaise
  - o **ONL Maltais** pour les élèves d'origine maltaise

Les élèves qui suivent un cours de l'Autre Langue Nationale (ONL) ou de grec ancien ne peuvent pas choisir de suivre le cours de latin (2p).

Il est à noter qu'à partir de la 3<sup>ème</sup> année, [les cours de sciences humaines](#) (qui seront plus tard intitulés cours d'histoire et de géographie) et les cours de religion/morale sont dispensés dans la **langue 2**.

Les formulaires sont à remplir **en ligne** au plus tard pour le **19 janvier 2025**.

The European Schools offer the following compulsory subjects to **3<sup>rd</sup>** year pupils:

- Language 1 \_\_\_\_\_ 4 periods
- Language 2 \_\_\_\_\_ 4 periods
- Language 3 \_\_\_\_\_ 3 periods
- Mathematics \_\_\_\_\_ 4 periods
- Natural Sciences \_\_\_\_\_ 4 periods
- Human Sciences \_\_\_\_\_ 3 periods
- Physical Education \_\_\_\_\_ 3 periods
- Religion/Ethics \_\_\_\_\_ 2 periods
- Art \_\_\_\_\_ 2 periods
- Music \_\_\_\_\_ 2 periods

and **one choice** from the 3 possibilities below.

- Latin \_\_\_\_\_ 2 periods
- ICT \_\_\_\_\_ 2 periods (for all students except those who are already taking Latin)
- No option

Beware: **Students who chose Latin in s2 must continue the course in s3.**

Students then have a total of

- ✓ **31 periods** no options chosen
- ✓ **33 periods** (ICT or LAT)

Complementary courses of 2 periods are possible but not compulsory:

- **Ancient Greek 2p** for the Greek section only.
- **Other National Languages (ONL)**
  - **ONL Finnish** for pupils of Finnish origin
  - **ONL Swedish** for pupils of Finnish origin
  - **ONL Irish** for pupils of Irish origin
  - **ONL Maltese** for pupils of Maltese origin

If students choose Ancient Greek or one ONL, LATIN **cannot** be chosen as option.

Please note that from the 3<sup>rd</sup> year onwards, [the Human Science course](#) (later to be split into separate History and Geography courses) and the religion/ethics course are taught in the **language 2** of the pupil.

The choice forms are to be completed **on line** by **January 19<sup>th</sup>, 2025 latest**.